

心も体も元気な子供を育成するために、家族みんなで、**はやね・はやあき・あさごはんを実践しましょう！！**

希望の風

『夢と志に向かう児童を全力で支援する学校』



学校だより 第6号

平成30年8月27日発行

石巻市立中津山第一小学校

電話番号 76-2040

一人一人のよさを更に伸ばせる2学期に！

真夏日が続いた夏休みが終わり、いよいよ本日から長い2学期がスタートしました。子供たちの1学期までの成長と夏休み中に蓄えたエネルギー、そして、これまでの教育活動や教育相談等により、より強固となった子供たちと教職員の絆を基に、一人一人のよさを更に伸ばせる2学期となるよう、子供たちの実態を踏まえながら様々な取組を進めて参ります。2学期もこれまで同様、地域・保護者の皆様の御理解・御協力をよろしくお願ひいたします。



夏休み中のプール開放の様子。元気な声が、響き渡っていました。

8・9月の主な予定

日	曜	主な予定	日	曜	主な予定
8/27	月	全校4校時(給食なし) 始業式 集金袋配付日 教育実習~9/21	13	木	花山合宿1日目(5年)4校時限(1年)
28	火	集金日 体位測定(上学年)5校時限(5年) 学年P行事・花山合宿事前説明会(5年)	14	金	花山合宿2日目(5年)BT 学びの日(下学年)
29	水	読み聞かせ(中)体位測定(下学年)学びの日(上学年)	15	土	振替授業日 弁当日 花山合宿3日目(5年) 学年P行事(3学年:午前、4学年:午後) 修学旅行事前説明会(6年)
30	木	中一タイム(書写)SSW	18	火	振替休業日(9/15分) 給食費引落日
31	金	BT 5年あいさつ運動 学びの日(下学年)	19	水	読み聞かせ(中)千葉昌子さんの語り(低学年) 学びの日(上学年)
9/3	月	4年あいさつ運動 家族参観日・懇談会 委員会活動 夏休み作品展~9/7	20	木	中一タイム(書写) たてわり遊び③ クラブ活動⑥
4	火	3年あいさつ運動 朝会 着衣泳教室	21	金	臨時集会 臨時タイム 全校5校時 集金袋配付日 SC SSW 集団下校・学区パトロール③
5	水	2年あいさつ運動 読み聞かせ(高) 巡回小劇場(上学年) PTA執行部会 19:00~	25	火	たてわり活動 集金日 交通安全教室
6	木	1年あいさつ運動 中一タイム(SEL)クラブ活動	26	水	中一タイム(書写) 中一祭り話し合い(上学年) 修学旅行結団式(6年) 学びの日(4・5年)
7	金	BT 全校5校時 6年あいさつ運動 SC	27	木	臨時タイム 4校時限(1~5年) 修学旅行1日目 (6年) SSW
8	土	(ものうふれあい祭り2018)	28	金	BT 4年消防クラブ 修学旅行2日目(6年) 学びの日(下学年)
10	月	中一タイム(書写) 着衣泳教室(予備日)			
11	火	プール納め			
12	水	読み聞かせ(低) 4校時限(1年) 花山合宿結団式(5年) 学びの日(4・6年)			

※ BT・・・Bタイム SC・・・スクールカウンセラー SSW・・・スクールソーシャルワーカー
SC・SSWに相談をしたい方は時間の予約をとりますので学校までご連絡ください。

※ 夏休み作品展は9月3日(月)~9月7日(金)の1週間1階ホールにて開催いたします。子供たちの作品をぜひ御覧ください。午前9時~午後4時半にお越しください。

※ 8/27~9/21まで、本校の卒業生1名(女性)が教育実習のため、主に1年1組で実習を行います。教員志望の明るく元気な大学3年生です。実習生にとっても子供たちにとっても、学びの多い4週間となるよう学校全体でサポートして参りますので、御理解・御協力をよろしくお願ひいたします。

10月の主な予定

5日(金) 代表委員会 前期通信票配付日	19日(金) 学習発表会係り児童打合せ
6日(土) (ものう子ども友遊村:体育館)	20日(土) 振替授業日 学習発表会
9日(火) 5年稲刈り 県移動図書館	22日(月) 振替休業日
12日(金) 学習発表会係り児童打合せ	25日(木) クラブ活動
15日(月) 全校合唱練習	26日(金) 防災学習
18日(木) 弁当日 学習発表会児童公開	29日(月) 代表委員会



※ 学習発表会児童公開日と弁当日を年間予定では、10月17日(水)と計画しておりましたが、学校事情により10月18日(木)に変更させていただきました。よろしくお願ひいたします。

**【2学期スタート】**

青々としていた田んぼの稲が、いつのまにか黄金色になり始め、頭（こうべ）を垂れる稲穂に実りの秋を感じる季節となりました。とは言え、暑さはまだまだ続きそうな気配であり、しばらくは子供たちの体調管理に気を配ってまいりたいと思います。

さて、本日、第2学期がスタートしました。お陰様で、子供たちは、大きなけがや事故に遭うことなく夏休みを終えることができました。保護者の皆様や地域の方々の御指導、御協力に感謝申し上げます。

長い2学期間ですが、安全を第一とし、一人一人の子供の力を最大限引き出し、伸ばすことができるよう、全職員一丸となって取り組んでまいります。今学期もどうぞよろしくお願いいたします。

【こどもは宝】

本校には、設置されて40年目のプールがいまだ元気に稼働し、この夏も子供たちをたくさん迎えてくれました。さらに、これは特別なことだと思っておりますが、高須賀地区にもプールがあり、小学生に限らず子供たちを受け入れていただいております。

夏休み期間中、何度か様子を見にいってみました。タイミングが悪かったのか本校の子供たちには会えず、それでも、当番の方々にお話を聞くことができました。

その中で、私の心に強く刻まれた話があり、それは御歳94の高須賀在住のおじいさまのこんな話でした。

「子供が少なくなったのを残念に思う。高須賀地区も少なくなった。私は、94歳になり、学校と直接関係はなくなったけれど、こうしてプール当番は何とかやらせてもらっている。子供は、国の、地域の宝なんだから、(自分の)子供が(学校に)いなくたって、子供のためにやることは当たり前なことだ。」

こう語ったおじいさまの日に焼けた笑顔は、私にとって、この夏の宝です・・・。

夏休みの一こま

7/23(月)～26(木) 学習会 主に国語や算数などの復習を行いました。全員、集中して取り組みました。



7/23(月) 桃生地区3小交流会(6年生) 理科の実験キットを組み立てながら、桃生小、中津山第二小の6年生と交流しました。



7/30(月) 親子料理教室 講師の指導を受け、親子でおいしい「海老しじょうの和風スープあかけ」を調理することができました。



8/10(金) 学校防災フォーラム(石巻市桃生公民館) 6年生の代表児童4名が、「防災マップ」の作成を通して考えたことや感じたことなどを堂々と発表できました。